



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y Gobierno venezolano, hace pública su complacencia por cumplirse el día de hoy el 36 Aniversario de las relaciones diplomáticas entre Venezuela y San Vicente y las Granadinas.

Ambos pueblos y gobiernos mantenemos una dinámica y sostenida relación de intercambio político, social y cultural, la cual se ha intensificado los últimos 18 años de Revolución Bolivariana, gracias al empeño y la convicción de nuestro Comandante Supremo, Hugo Chávez, de rescatar y consolidar la integración de América Latina y el Caribe.

El Pueblo venezolano celebra junto a ese hermano país, un nuevo aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas y expresa su deseo de seguir trabajando para profundizar la cooperación en todas las áreas, especialmente en la cooperación energética a través de PETROCARIBE, así como continuar materializando los ideales de diversidad cultural en el concierto de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (CELAC), a favor de una integración regional equilibrada y democrática, respetando las diferencias y asimetrías de nuestros pueblos, pero además, profundizando los vínculos de fraternidad y cooperación.



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado

Reiteramos nuestro firme compromiso de seguir trabajando en el mantenimiento y fortalecimiento de las relaciones históricas, políticas y diplomáticas que han caracterizado a nuestros pueblos a lo largo de todos estos años.

Caracas, 29 de octubre de 2017